

**Auszug aus der Niederschrift der 16. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 10.05.2012**

11.2	Mündliche Anfragen	
------	--------------------	--

11.2.1	Straßensanierungen im Stadtgebiet Meckenheim (Ausschussmitglied Herr Engelhardt)	
--------	---	--

Nach welcher Konzeption werden die Straßensanierungen im Stadtgebiet Meckenheim abgearbeitet und wer wäre Bauträger bei einer Sanierung des sog. „Rosenkreisels“? Gibt es in diesem Zusammenhang auch eine Konzeption für die Rad- und Fußwege?

Antwort der Verwaltung:

Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift:

Der Bauträger für den „Rosenkreisel“ ist der Landesbetrieb Straßenbau NRW. Die Pflege der Mittelinsel obliegt der Stadt Meckenheim.

Die Straßensanierungen werden in Meckenheim derzeit nach in Augenscheinnahme durch die Mitarbeiter veranlasst. Dabei wird die Oberfläche begangen und nach eingehender Prüfung eine Sanierung der Verschleißschicht veranlasst. Dabei handelt es sich nicht um einen Neuaufbau der Straßen. Nach gleichem Prinzip wird bei den Geh- und Radwegen vorgegangen.

Radwege entlang der klassifizierten Straßen liegen in der Zuständigkeit des jeweiligen Baulastträgers.

Durch das derzeit im Aufbau befindliche Pavement Management System wird die Bewertung der in der städtischen Baulast befindlichen Straßen in Zukunft auch auf Grundlage des Alters sowie des durch Bohrkerne aufgenommenen Aufbaus der Straßen und Wege beurteilt.

Meckenheim, den 25.09.2012

Christoph Lobeck
Schriftführer